

MITGLIEDERINFORMATION | PRESSEMITTEILUNG

Andreas Allenspach folgt auf Christian Sohm als SWISSCOFEL Direktor

Bern, 01.12.2025 - BER

Sehr geehrte Damen und Herren
Werte Mitglieder

Wie angekündigt verlässt unser aktueller Direktor, Christian Sohm, SWISSCOFEL per Ende Februar 2026, um sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu widmen.

Die Findungskommission des Vorstands von SWISSCOFEL hat in den letzten Wochen intensive Gespräche und Vorstellungsrunden geführt. Als Resultat davon freuen wir uns, Ihnen den neuen Direktor von SWISSCOFEL präsentieren zu dürfen.

Andreas Allenspach, Jahrgang 1970, ist sowohl in unserer Branche als auch im Verband bereits sehr stark integriert und involviert. Neben langjähriger Tätigkeit bei Migros und Coop sowie anderen Mitgliedern von SWISSCOFEL ist Andreas Allenspach ein langjähriges und geschätztes Mitglied unseres Vorstands – zuletzt als Vizepräsident. Er verfügt über umfangreiche Berufs- und Managementerfahrungen und bringt die nötigen Kenntnisse und das Verständnis für die Branche mit.

Andreas Allenspach wird ab Anfang Januar 2026 bei SWISSCOFEL anfangen und während des ersten Monats intensiv durch Christian Sohm eingeführt. Ab 01.02.2026 übernimmt Andreas Allenspach dann das Zepter von Christian Sohm, welcher dann noch bis Ende Februar im Hintergrund für Unterstützung zur Verfügung steht.

Die Findungskommission und der Vorstand, welche Andreas Allenspach am Freitag, 28.11.2025 einstimmig gewählt haben, sind überzeugt davon, dass mit Andreas ein Direktor bei SWISSCOFEL übernimmt, der den eingeschlagenen erfolgreichen Weg weiterführen wird. Bezüglich der entstehenden Vakanz auf dem Posten des Vizepräsidenten werden wir Sie zeitnah informieren.

Für weitere Fragen steht Ihnen Christian Bertholet als Präsident unter
christian.bertholet@swisscofel.ch | +41 78 646 08 84 jederzeit gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse
SWISSCOFEL



Christian Bertholet
Präsident



Renato Häfliger
Vize-Präsident